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與去年一樣，葉朗生同學主辦了火鍋聚
會，於九月六日在黃大仙明舫酒家舉行，
共十五位同學捧場。同學們吃口肥牛，喝
杯汽水，說句近況，熱鬧非常。是次活動
尹太亦獲邀出席，她說：「因為近日手足
口病爆發，同事們都叫我不要去打邊爐，
但同學的熱情邀請，我怎能拒絕呢？」
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「難得一年又相聚，喜慶歡欣共團年」
「一張table點一支，平分每人一蚊，抵

飲！」第二次的團年飯於中央飯店舉行，
二十多人應邀出席。Eileen同學更特意由
澳洲回港出席，令一眾同學感到驚喜。同
學們，你一言我一語，不亦樂乎。

飯後，同學們建議到由深水埗步行到旺角
食糖水。醉翁之意不在酒，同學們要求的
只是一個可談天說地的地方。為求方便，
我們落腳於朗豪坊M記，一口雪糕，一句
話語，延續飯時未完的話題。

 

暑假來到，女同學又是時候會面！適逢
動漫節我們一行9人到了ItaMoMo 晚餐，
當時有消息指艾同學將擕長劍以cosplay
形象出席，一眾同學都萬分期待，遺憾最
後因未能抽離角色而缺席。聚會中大家都
大話當年趣事 — 包括尹太特別的教學技
巧、Miss Luk “I am so frustrated” 語
錄、唐同學的情人節浪漫史⋯活動最後拍
了很多形象生動的照片，欣賞一下吧!
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女子聚會AGAIN
ItaMoMo
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6D 留言板

 由於同學們比較害羞，今期的人物專訪會暫停。另外，容許我在此發表少少心聲。
 估中已經發生，無論大家有甚麼立場，希望大家能和而不同，互相尊重。 香港已不能有沉默的大多數和中立的立
場，因為沉默和中立只會成為強權打壓弱勢的一份子。我希望大家都能覺醒，想想自己可為香港做些甚麼。  15/10

後記主席
的話



Where men become gay presents.

在這大時代中，每個人都逃不了。
年報在這時侯發出可能有點不適合，但承諾了就要去做吧，希望大家好好欣賞。
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回到觀中  
 校門前，陳仔攔路，校服請攝好，勿走前梯以免船襪露出。打開 locker 不
見朗文練習，唯怕ms luk 嘮叨，匆匆借諸鄰班，不文幾句赫然醒覺尚有物理作
業，未曾動工，瞥瞥時間表幸有LS 兩課，時間尚早，懇請各位同學江湖救急，借
經一抄，此恩將來必報。鐘聲一嚮，百鳥歸巢，唯有廁所門外，零星尿友意猶未
盡，盡數風流之事。

 走廊上，蘇sir巡樓，口水請抹乾，別露睡相為免 ms lok 難做。翻找抽屜摸
到 ipod touch 2，信書不如無書，還是賽一盤車， 檯底下風馳電制渾然不覺時間
流逝，抬頭望鐘，只見午飯時間尚差五分鐘，伸個懶腰，唯盼老師遵從時間，不要
遲放，餐廳霸位不易。鐘聲一嚮，人去樓空，唯有我們班房，欣茹一人孜孜不倦，
炮製異地佳餚。

 渾渾噩噩又混過了兩年，兩年不算短時間，好像曾做過很多事情、好像讀
過很多名著、寫過不少論文，在脫離現實的海域浮浮沉沉，到頭來其實仍然還是一
事無成；但兩年還是確確實實的過去了。時間鞭撻著人，難得偷閒喘一口氣，轉過
頭來，觀中的輪廓已消失在地平線；而我們也各自背著各自的離騷向前進，新壓的
軌跡便用沉默把它埋葬了。很難相信今天各散東西的我們曾在同一屋簷下度過三個
寒暑，就像當時很難去相信在同一屋簷下的我們今天將會各散東西。十年方才修得
同船渡，我們竟能一起呆在班房裏三年，好歹也算上一種緣份吧。我們最後或許終
點不一、志趣有異、彼此間還有說三道四，但終究我們也乘過同一陣風，看過一樣
的風景，看在這一點，就請在我們同班的記憶中多加一點糖吧。

 對上一次回到觀中，沒有甚麼動機的回我們的老巢去看看。隔著玻璃看我
們的班房，啊，那簡直就像在參觀博物館一樣。那張椅子，我坐的那一張椅子，還
殘存著我屁股的餘溫；房間的每個角落都佈滿了掌紋，佈滿了追溯過去的線索；在
昏暗的光線中，恍惚有一波溫暖的像時間般的流體在桌子間游走，或許是我們移動
時留下的殘像，又或許是記憶甦醒而變活了。如果是後者，這一刻，我既是站在窗
外，也是坐在窗的另一邊。

 鐘聲一嚮，又是一天，功課不必今天做，有的是明天。告別尿友，不覺日
已西斜，漸近變幻時。

 今天抬頭望向天空，未見雁字回時，唯有一串飛機雲，慢慢溶化在永恆的

籌備班報？我入行幾十年，才第一次聽。
記得某一年，中七畢業班的同學說籌辦同學錄，那時我都有留言，同學亦交了『訂
金』，但結果『爛尾』，攪不成，『訂金』亦去如黃鶴，主辦同學被指有財政困
難，所以『夾錢走佬』。
我相信『幼稚』而有組織的你們，不會案件重演的。
說回正題，我認為籌辦班報這個行動十分有意思。因為即使不可以和同學保持聯
絡，也可以知道同學的最新狀況？如他/她得戀？失戀？他倆復合等引人入勝的『
八卦』消息，是我們最愛聽的。當然，也有『正經』一點的，如某同學今年的GPA 
又爆燈，與及某人於明年到某大國交流，拒絕『井底蛙』的行列。
以上種種，是你們在最近的『這些年』會發生的事。
試想想，如果班報一直存在的話：
十年後，同學交流的消息會是：某人結婚了，某人生孩子啦，甚至是，生兒育女的
心得。
再十年後，同學交流的會是工作上的挫敗/愜意，兒女找學校，或他們學業上的問
題。
再十年後呢？你們會互問：儲夠退休錢沒有？還欠多少？
之後呢？
如果班報還存在的話，
你們會『分享』孤獨，互相交流病痛的最新趨勢。
啊！我想得太灰暗了！
這就是人生。
希望你們的班報長命百歲！真的。

 十分感謝6D年報眾多編輯兩年來
的堅持，一字一句地記下各位的近況。轉
眼兩年，對中學時每事每物的感覺也變淡
了，自問說不上心繫6D，但不時總有想
起某些開心的畫面，然後就很希望出來一
聚，見見大家。不過每次聚會都彌漫著一
陣尷尬的氣氛，還是那些熟悉的臉孔和聲
音，但往往寒喧幾句後就是一枱陌生人的
沉默，結果真的成了「見見大家」的聚
會。中學畢業後大家各走各路，有的在工
作，有的在讀書。背景不同，聊起來亦似
乎有道無形的隔膜。或許沒有人真的想知
大家甚麼GPA、上莊之類的事，但總有人
問，亦總有人說；說的未必有癮，聽的更
未必有趣。比起這些，我更想知大家最近
有甚麼開心或苦惱事，平日又有甚麼興趣
或搞作。就算我們之間都變得陌生，各有
各生活圈子，但我們有的是同班三年的片
段，要一下子變得熟絡或者沒有想像中困
難。下次聚會，無論你多討厭男同學自成
一角，還是覺得自己融入不了其他人，也
希望有空的盡量出席，給大家一個機會重
新認識。(希望下次聚會不只食飯，打羽毛
球也不錯？)

如果班報一直存在的話  
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感謝編輯委員會盡心盡力工作

設計意念由張文斌同學提供

龔明山

 尹黃麗雯
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好消息！由於6D年報營運成本不高，今
期開始以後每一期年報將會免費寄予各
位同學家中，如有地址更改，請將新地
址電郵到ktgss6dnewsletter@gmail.
com，以便通知編輯委員會。
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基於私隱問題，請盡量不要將內容公開


